

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



Hiri Mantenimendua  
Mantenimiento Urbano



### **SAN SEBASTIÁN CONTARÁ CON NUEVAS TORRETAS DE MADERA PARA LOS SOCORRISTAS**

Las playas de San Sebastián van a cambiar sus torres de vigilancia actuales, que son metálicas, por unas nuevas de madera tratada.

“Son cuatro las torretas que se van a adquirir, dos para la playa de Zurriola, una para la Concha y una cuarta para Ondarreta”, ha señalado el concejal de Mantenimiento Urbano, Miguel Ángel Díez. “Ya tocaba proceder al cambio y se ha convocado el concurso público correspondiente, al que se ha añadido una nueva caseta-botiquín para la Zurriola, dado que la actual tiene ya una antigüedad de 11 años y es preciso renovarla”.

Las torres tendrán una altura menor que las actuales, situándose la plataforma a 1,5 metros de altura, contando con barandilla para evitar caídas. Cambiarán las escaleras verticales actuales por una rampa que permitirá una mejor operatividad a los socorristas.

Las torres de vigilancia se han diseñado exclusivamente para este concurso y son de madera resistente al agua y la humedad.

En cuanto a la caseta-botiquín, está fabricada con materiales hidrófugos rematados con perfiles de PVC, asegurando su durabilidad y resistencia al agua.

El conjunto de la sustitución de estas instalaciones suma 73.715 euros + IVA y la empresa adjudicataria cuenta con 8 semanas de plazo para su entrega, la mitad de este plazo en el caso de la caseta-botiquín. La temporada de playa, por lo tanto, comenzará con las actuales torretas hasta la llegada de las nuevas.